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DELIBERAZIONE  N° 157   DEL 15/10/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  09/10/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 15 del mese di Ottobre alle ore 10.02  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della Sede 

Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 859141   del  29/09/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  x 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 9 1 

 

Presiede la seduta: Il Vice  Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 16/10/2020 11:18:15 CEST

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 20/10/2020 09:02:16 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 09/10/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori   Quartararo, Tarantino,  Terranova   il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  9 

 

Votanti     n.°  9 

 

Voti favorevoli  n.°  9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 09/10/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 09/10/2020 

L’anno 2020, il giorno nove  del mese di Ottobre, alle ore 9,00, si è 

riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con 

modalità telematiche mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 

73, comma 1, del Decreto Legge n. 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle 

circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali – Reg. 

Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 del Presidente 

del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. n.° 

859141del 29/09/2020, per procedere alla trattazione degli argomenti 

all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funz. Amm., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone.  

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,38, apre la seduta e procede alla chiama 

dell’appello: risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, 

Bruschetta, Gulemi, Ilardi, Prester, Quartararo, Rappa, Tarantino e 

Terranova. Risultano presenti 9 Consiglieri. 
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Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, 

il Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone 

dei Consiglieri: Adelfio, Tarantino e Terranova. 

Si passa al I punto all’ O.d .G.,  ovvero “Comunicazioni del Presidente”. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Prester, che informa che è stata 

pulita la via Silvio Boccone ed esprime soddisfazione per gli operatori 

RAP. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che comunica di 

essere stato contattato dal rappresentante della scuola “Maredolce”, che ha 

sollevato la problematica riguardo all’assembramento dei genitori che si 

forma davanti alle scuole: malgrado la dirigenza abbia messo tanti avvisi 

in bacheca e tanti messaggi sui social, continua a persistere questa forma 

di aggregazione davanti alla scuola, con i genitori senza le mascherine. 

Questo succede anche in altre scuole. Non si può colpevolizzare la scuola, 

che adotta tante precauzione per contrastare il contagio. Ha consigliato al 

Dirigente Scolastico di inviare una nota all’autorità competente, affinché 

vigili e  dia le previste sanzioni. 

Il Presidente afferma che questo fenomeno persiste in varie scuole: molti 

genitori non indossano le mascherine, anche se costituisceuna protezione 

per sé e per gli altri. Auspica che questi genitori prendano coscienza e 

utilizzino i dispositivi di protezione. 

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, specificando che 

questa forma di sosta davanti alle scuole è un fenomeno diffuso: oggi  
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l’imperativo è distanziamento e divieto di assembramento, pertanto, 

occorre sensibilizzare i genitori. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, evidenziando che 

sostare davanti alla scuola, a suo parere, non è positivo. Si potrebbe 

chiedere l’intervento dei Vigili Urbani, in modo da effettuare interventi a 

macchia di leopardo, per arginare il problema. 

Il Presidente specifica che si potrebbe inviare una nota ai Vigili Urbani, 

per richiedere di vigilare sulle varie scuole. Indi relaziona sull’esito 

dell’incontro avuto ieri con le Associazioni di Rete,  dove erano presenti: 

l’Associazione “Liberamente”, “Facciamo Rete”, “Auser” ed altre. 

L’incontro è stato costruttivo, sia per gli argomenti che per la prospettiva 

di lavoro. Lo scopo è quello di sensibilizzare i cittadini ad utilizzare questi 

spazi, nello specifico, la villetta che si trova in Via Guido Rossa: bisogna 

far capire ai cittadini che la cosa pubblica deve diventare come se fosse 

privata, ovvero, curare lo spazio come se fosse proprio, e questa  iniziativa 

deve partire dai cittadini. L’amministrazione deve fare la sua parte,  

bonificando e rendendo fruibile tale spazio. Si è anche discusso della 

struttura di Bonagia. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che vuole capire 

bene la questione, in quanto, prima dell’estate, il Comune di Palermo 

aveva  inviato  una nota al Consiglio, con cui comunicava  che erano state 

date in concessione alle palestre  tre aree verdi: il Parco Tindari, la villetta 

di Bonagia e la Favorita, affinché i ragazzi, dopo essere stati chiusi in casa 

per tanto tempo a causa del lockdown, potessero svolgere attività  sportiva; 
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vuole capire se questo sia avvenuto o meno, pertanto, chiederà notizie di 

ciò all’Assessore, quando interverrà in Consiglio. Auspica che 

quest’iniziativa non sia qualcosa di campato in aria e non realizzabile. 

Il Presidente precisa che oggi, rispetto a ieri, vi sono più stimoli, ma si 

conosce bene il funzionamento della macchina amministrativa, gli ostacoli 

della burocrazia:  la politica non è incisiva come dovrebbe essere. Questa è 

la prova del nove: l’amministrazione non si può tirare indietro. Le 

associazioni svolgono progetti importanti, come quello di “Liberamente”, 

che svolge progetti all’interno degli spazi delle scuole, per i bambini 

svantaggiati. Occorre fare rete fra le associazioni e la Circoscrizione. Si è 

parlato di realizzare progetti a costo zero. La Circoscrizione deve fare da 

stimolo. Ci si è dati la data del 14 novembre per fare un sopralluogo ed 

iniziare il recupero di tale area. 

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, che ricorda di avere 

partecipato a qualche manifestazione e dice che esse  lasciano il segno. Si 

trova d’accordo a sposare questo progetto. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che si dichiara 

d’accordo sul coinvolgimento della Circoscrizione: ricorda che la 

Circoscrizione, nel territorio, ha portato avanti varie iniziative, come ad 

esempio la Manifestazione al cinema Colosseum, dove l’amministrazione 

non è stata presente, lasciando solo il Consiglio: per la manifestazione non 

ha nemmeno contribuito a pagare i diritti della SIAE, per cui ci è dovuti 

autotassare. Riguardo alla struttura di Bonagia, il Consiglio ha portato 

avanti tante battaglie ma, ad oggi, senza alcun esito; si aspetta ancora che 
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venga dato seguito alla nota dell’Assessore Marano, con cui si chiede la 

rimozione dei cassonetti RSU davanti alle scuole.  

Il Presidente dichiara che la condivisione degli spazi serve ad abbattere 

il degrado; bisogna fare una politica per il futuro. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che ricorda che 

nella villetta di Bonagia è stata realizzata qualche manifestazione e, da 

quel momento, è stata più valorizzata.  

 Si passa al II punto all’O.d.G.,  ovvero “Approvazione verbale “, con 

l’approvazione del verbale relativo alla seduta del 30/09/2020, approvato 

alle ore 10,23, per appello nominale, il cui esito è il seguente: Presenti: 9; 

Votanti: 9; Voti Favorevoli: 9 . 

Esauriti  gli argomenti, il Presidente, alle ore 10,25, chiude la seduta. 

            Il Segretario       Il Presidente 

Maria Concetta Calderone          Andrea Gulemi  

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 15/10/2020 12:42:57 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 20/10/2020 09:01:42 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 15/10/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 09/10/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N. 157 DEL 15/10/2020" è stato 

pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 20/10/2020 al 

30/10/2020. 

Id. pubblicazione 13860/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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